



UTILIZA LOS **HASHTAGS**

#Adeccoempleo

SÍGUENOS EN @Adecco_prensa

Nuevas oportunidades laborales

Adecco selecciona 100 comerciales en Madrid, Salamanca y Segovia

- La consultora de recursos humanos selecciona a 50 comerciales para una gran entidad financiera en Madrid y 50 comerciales en Salamanca y Segovia para una importante ONG.
- Los seleccionados para trabajar en una conocida entidad financiera en Madrid se encargarán de ampliar y desarrollar la cartera de clientes, diseñar e implementar estrategias comerciales, de servicio y de desarrollo de negocio de la entidad.
- Los comerciales elegidos en Salamanca y Segovia trabajarán para una importante ONG y se encargarán de realizar reportes de ventas y ventas de boletos.

Madrid, 3 de junio de 2014- Las últimas cifras del paro publicadas muestran que el pasado mes de mayo el paro bajó en 111.916 personas respecto al mes anterior con lo que el número total de desempleados registrados en las Oficinas de los Servicios Públicos de Empleo se sitúa en 4.572.385 personas. Además, el pasado mes de abril fue el mejor abril desde el inicio de la serie histórica en 1996 con un descenso de la tasa de paro en 111.565 personas. Se prevé que 2014, tal y como adelantó el informe de Adecco Professional *Los más buscados*, sea un año en el que las compañías apuesten nuevamente por incrementar sus ventas aumentando el número de empleados en el área comercial. Actualmente **las empresas están contratando nuevos perfiles comerciales con los que impulsar sus ventas o cubrir demandas tanto en el mercado nacional como en nuevos mercados emergentes.**

Así, Adecco, líder mundial en la gestión de Recursos Humanos, **selecciona a 50 comerciales para una gran entidad financiera en Madrid y 50 comerciales en Salamanca y Segovia para una importante ONG con el objetivo de incrementar su cuota de mercado.**

A los seleccionados para trabajar en una conocida entidad financiera en Madrid se les requiere una formación mínima de grado medio y experiencia comercial de al menos 1 año. La capacidad de comunicación, la clara orientación comercial y las habilidades de relación interpersonal son aspectos indispensables para el puesto. Además, se ofrece posibilidad de incorporación a plantilla. **Los elegidos se encargarán de ampliar y desarrollar la cartera de clientes, diseñando e implementando estrategias comerciales, de servicio y de desarrollo de negocio de la entidad.**

En Salamanca y Segovia los seleccionados trabajarán como comerciales para una importante ONG y **se encargarán de realizar reportes de ventas, ventas de boletos y llevar a cabo una consecución de objetivos.** No se exige una formación específica aunque sí es indispensable tener una experiencia comercial de como mínimo un año. Los candidatos deben ser dinámicos, con don de gentes y proactivos para poder desarrollar sus funciones con éxito.

Los interesados pueden ponerse en contacto con la persona responsable de la oferta:



Trabajamos para que otros puedan hacerlo



UTILIZA LOS **HASHTAGS**

#Adeccoempleo

SÍGUENOS EN @Adecco_prensa 

Madrid, vía email a:

encarni.guidet@adecco.com

Segovia y
Salamanca, vía mail

lidia.gallardo@adecco.com

Sobre Adecco

Adecco es la consultora líder en el sector de los Recursos Humanos en España con una facturación de 662 millones de euros en 2013. Llevamos 33 años en el mercado laboral español realizando una labor social diaria que nos ha situado como uno de los 10 mayores empleadores en nuestro país y somos la 6ª mejor empresa para trabajar en España y la primera en el sector de los RRHH, según Great Place to Work.

Nuestras cifras hablan por nosotros: en el último año hemos realizado más de 342.000 contratos (6% interanual más). Hemos proporcionado su primer empleo a más de 35.000 jóvenes y hemos ofrecido una nueva oportunidad laboral a 11.500 mayores de 45 años. Desde que comenzó nuestra labor hemos realizado en España casi 10 millones de contratos. Hemos ayudado a 27.700 mujeres víctimas de la violencia de género a encontrar trabajo. Integramos a más de 13.000 personas con discapacidad en el mercado laboral. Invertimos más de 7 millones de euros en la formación de trabajadores y, pese a la crisis, el 20% de nuestros empleados consigue un contrato indefinido en las empresas cliente. Todo ello gracias a una red de más de 300 delegaciones en nuestro país y a nuestros 1.500 empleados directos. Para más información visita nuestra página web www.adecco.es



Trabajamos para que otros puedan hacerlo